

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

LAS ALEVINES... ¡¡CAMPEONAS DE ESPAÑA!!

- Noticias -



Publicado el Lunes 22 de marzo de 2021

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

El Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas se proclama campeón en el Campeonato de España de Conjuntos y subcampeón de la Copa de España en la categoría alevín.

El conjunto alevín nazareno hace historia subiendo a lo más alto del pódium nacional. Las gimnastas Alba Segovia, Ángela García, Carla Montero, Clara Gómez, Erika Jurado y María Yerbes se hacían con el oro tras realizar dos brillantes ejercicios de aro en el campeonato nacional celebrado en Valencia la semana del 15 al 21 de marzo. Además, conseguían medalla de plata en la clasificación final por aparato y el título de Subcampeón de la Copa de España, también celebrada en este evento. A su temprana edad, la constancia, el trabajo y la ilusión de estas gimnastas se vieron reflejados una vez más en el tapiz de competición, mejorando el bronce nacional que obtenía el conjunto alevín nazareno la temporada pasada.

Por su parte, Aurora Humanes, gimnasta del CGR Dos Hermanas, se hacía con la medalla de bronce en la categoría benjamín con el Club GR San Fernando, con quien ha colaborado esta temporada.

En la categoría infantil el conjunto local mostró un brillante trabajo en el aparato mazas, alcanzando el tercer puesto en la primera rotación de competición y la sexta posición en la clasificación general del Campeonato de España.

Algo similar ocurría con el conjunto veterano. Las gimnastas de la categoría sénior defendieron con creces un complejo y dinámico ejercicio de cinco pelotas, situándose en el sexto lugar de la clasificación general.

El conjunto júnior luchaba por estar arriba en la clasificación, pero algunas faltas en el ejercicio de competición lo colocaron en la décima posición de la clasificación por aparato.

En el Campeonato de España Base, el conjunto juvenil desempeñó un excelente ejercicio de cinco cintas con el que se situaba en el noveno puesto, a un paso del diploma nacional.

Hay que destacar el exitoso papel realizado por Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas en esta importante cita nacional pues, además de ser el club andaluz con mayor representación, ha logrado aparecer en las primeras posiciones de la tabla en todas las categorías en las que participaba.



